

***ParisWeLoveYou* lance son hashtag géant**

Lundi 23 mai à 14h30, Place du Palais Royal (1er)

A l'occasion de la campagne *ParisWeLoveYou*, un hashtag géant recouvert de photos collectées depuis plusieurs mois, sera inauguré lundi sur la Place du Palais Royal (1er).

Initiée en décembre 2015 par Alliance 46.2 et soutenue par plus de 70 entreprises et partenaires publics dont la Ville de Paris, la campagne *ParisWeLoveYou* prouve que Paris n'a rien perdu de son dynamisme ni de son attractivité.

Grâce à ce projet collaboratif, qui a bénéficié d'une remarquable couverture française et internationale, 42.000 photos de Paris ont été postées via Twitter et Instagram avec #ParisWeLoveYou. La campagne a permis de collecter les photos du profil des utilisateurs, telles qu'elles s'affichent sur les réseaux sociaux (soit plus de 11.000), afin de recouvrir le hashtag géant qui sera installé lundi.

Du 23 mai au 14 juin, Parisiens et visiteurs pourront découvrir ce hashtag géant, installé place du Palais Royal, et continuer à tweeter et à poster des photos pour faire vivre la campagne.

Personnalités présentes :

- Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris, en charge des sports et du tourisme
- Sven Boinet, Président de l'Alliance 46.2
- Les représentants des entreprises membres de l'Alliance 46.2
- Les représentants des 70 entreprises partenaires de la campagne *ParisWeLoveYou*

Date et lieu :

Lundi 23 mai à 14h30, Place du Palais Royal (1er)

Contacts presse : Barbara Atlan / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr